

¿Cuánto dinero ingresarán Sánchez Llibre y Condal por sus acciones?

Palco23
2 nov 2015 - 17:48

El tiempo dirá si Rastar Group ha realizado una buena operación con la compra del hasta el 56% del RCD Espanyol por 17,762 millones de euros, pero lo que nadie puede negar hoy es el buen negocio de los accionistas que venden. Y es que, pese a ser un club que lleva dos años en pérdidas y con un endeudamiento que triplica a su cifra de negocio, han logrado asegurarse una prima de emisión del 29,78%.

Los títulos de la entidad tienen un valor nominal de 60,10121 euros, pero el grupo chino se ha comprometido a pagar 78 euros por cada una de las acciones que adquiera, hasta un máximo de 227.719. Y eso quiere decir que sólo los afines a Daniel Sánchez Llibre y algunos pocos minoritarios podrán deshacerse de su paquete en el marco de esta operación.

El mayor beneficiado es el expresidente y dueño de la conservera Dani, que de forma directa e indirecta controlaba cerca del 20% del club junto a su familia. Tan sólo a título personal, los Sánchez Llibre (padre e hijos) poseen el 5,5% de las acciones, por las que si la operación se cierra con éxito percibirán un total de 1,746 millones de euros. A estas participaciones se le suma un 4,4% que controla junto a su mujer a través de la sociedad Tevimore, con un valor de 1,395 millones. Sin embargo, este paquete lo mantendrá de inicio con el compromiso de Rastar de comprarlo en un plazo máximo de cuatro años.

Además de la participación estrictamente propiedad de la familia, el empresario catalán también ostenta un 15,43% del Espanyol junto a Ramón Condal, en este caso canalizado en la mercantil Teoserver. Por estos títulos, los dos expresidentes se embolsarán 4,894 millones de euros.

Además, el fundador y accionista de la cadena de supermercados Condis recibirá otros 2,165 millones por el 6,83% de las acciones que posee a título individual y que le permitieron relevar a Sánchez Llibre en la presidencia durante un breve periodo de tiempo.

Junto a los dos máximos accionistas, existe un grupo de socios muchos de los cuales figuran en el consejo de administración y que, según la documentación aportada por Rastar a la Bolsa de Shenzhen, también se han comprometido a venderles sus acciones. Se trata de personas como Francesc Ciprés o Enrique Beltrán, entre otros, que en conjunto suman un 15,62% del club y que recibirán 4,954 millones de euros por sus títulos.

A partir de aquí, está por ver quién más podrá aprovecharse de una oferta que hace unos meses nadie daba por posible. El grupo chino quiere ser el máximo accionista, pero por ahora quiere limitar su inversión a 17,762 millones de euros y un máximo del 56% del club. Es decir, que no todos los socios minoritarios podrán soltar lastre y vender unos títulos que en su día compraron para ayudar al club durante su conversión en SAD y en las sucesivas ampliaciones de capital que se han realizado.

Los socios minoritarios controlan un 31,54%, pero Rastar sólo podría comprar hasta un 8,8% adicional al que ya tiene asegurado de Sánchez Llibre y sus afines para alcanzar el 56%. Está por ver cómo se articula esta compra de títulos, si se realiza en función de quién solicita antes la venta de sus títulos u otra fórmula. De lo que no hay dudas es de que hay personas interesadas en vender, ya sea por la necesidad de obtener liquidez en el actual entorno económico o porque no quieren seguir siendo socios. En cualquier caso, todos ellos recibirán la misma compensación: 78 euros por título.

Sólo en la página web de Apmæ, la organización de pequeños y medianos accionistas, están listadas 1.020 acciones a la venta de distintos inversores, que en prácticamente todos los casos aceptan deshacerse de las mismas por su valor nominal.